

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY  
名古屋  
ちくさ  
題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ  
承認 1982年 8月24日  
例会日 火曜日 12:30  
例会場 名古屋東急ホテル  
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
会長 伊藤 健文  
幹事 長谷川 亨  
公認イメージ委員会 福井 浩道

No. 1

ロータリーは世界をつなぐ  
ROTARY CONNECTS THE WORLD

2019～2020年度

RI会長  
マーク・ダニエル・マローニー

### 今日の例会

第1735回 2019年(令和元年)7月9日(火)  
クラブフォーラム〈各委員会活動計画報告〉

### 先回の例会

第1734回 2019年(令和元年)7月2日(火) 曇  
新会長幹事挨拶 / 前年度皆出席者表彰

- ◆君が代
- ◆奉仕の理想
- ◆出席報告

正会員 35(32)名 出席 30名  
出席率 93.75 %  
前々回 6/11 (修正出席率) 91.18%

- ◆新旧会長幹事ラペルボタンの引継ぎ



鈴木前会長より伊藤会長へ 太田前幹事より長谷川幹事へ

### お誕生日おめでとうございます♪

#### ☆7月会員誕生日お祝い

大谷 恩君(7/12) 朝倉 寿宜君(7/16)  
笹野 義春君(7/30) 志水ひろみさん(7/31)

#### ☆7月ご夫人誕生日お祝い

三好 親夫人(7/9) 櫻尾 富二夫人(7/24)  
大口 弘和夫人(7/27)



Rotary



ロータリーは  
世界をつなぐ

RI 第2760 地区活動方針

「グローバルに考え 地域社会とつながり  
ロータリーを成長させよう」  
— ポスト平成のクラブをデザインする —

名古屋千種ロータリークラブ 会長テーマ  
『令和・温故知新』

### ◆長谷川幹事就任挨拶



2019年度より2020年度にかけまして幹事を務めさせていただきます長谷川と申します。

ご指名をいただいてから本日に至るまで、皆様からたくさんのアドバイスをいただきました。それを

総括いたしますと、ロータリーの主役は会員の皆様一人お一人、そして年度の活動の方向を決めるのは会長職であり、その活動がスムーズに行くよう下支えをするのが、幹事の仕事であると理解しています。未熟で、経験不足の私ではございますが、皆様からひとつひとつ教わりながら職務を進めて参りますので、引き続きご指導いただきますようお願いいたします。一年間よろしくお願いたします。

### 長谷川幹事報告

- 1) 前年度末退会者報告 / 今年度は正会員35名でスタート致します。
- 2) 7月ロータリーレート 1ドル=108円
- 3) 本日配布案内: ①職業奉仕スピーチ依頼 ②ガバナー月信配信アンケート
- 4) 「ガバナー月信」「ロータリーの友」7月号が届いておりますのでお帰りにお持ちください

## 伊藤会長挨拶



皆さん こんにちは。  
 このたび鈴木聖三会長からバトン  
 タンチされ、2019～2020年度の  
 会長を務めさせていただきます、伊  
 藤健文です。名古屋千種ロータリー  
 クラブに入会して21年の私ですが、  
 何気なく年月だけは経ってまいりましたが、去年からの  
 会長エレクト研修会議に参加して、ロータリーの本筋を  
 勉強させていただき、今さらながら、会長職の重大さが  
 わかり、戸惑っております。こうなった以上、腹を括っ  
 て、和田正敏副会長、長谷川亨幹事をはじめ、理事役員、  
 各委員長の助言を頂きながら邁進して行く覚悟です。

例会場の中央には本年度のターゲットが掲げられて  
 います。RIのマーク・ダニエル・マロニー会長のテーマ  
 は「ロータリーは世界をつなぐ」ロータリーの礎は「つ  
 ながり」で、ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深  
 く、寛大な人々が手を取り合い、行動を起こすため、「つ  
 ながり」を築こうと話されています。

地区方針として伊藤靖祐ガバナーは「グローバルに考  
 え 地域社会とつながりロータリーを成長させよう」と  
 提言され、「知的多様性」と「革新的柔軟性」を取り入  
 れる必要性を熱く語られ、「つながり」を地区に発展さ  
 せ、職業上のネットワークを広げ、ロータリークラブの  
 公共イメージの向上とともにクラブの在り方をデザイ  
 ンし、ロータリークラブを成長させる事が重要だと話さ  
 れています。

そして、今年の、当クラブ会長テーマは「令和・温故  
 知新」とさせていただきます。「平成」から元号が改  
 まった今、千種ロータリーの歴史を学びながら、新しい  
 知識や見解を得て、新元号にふさわしい、「令和」の千  
 種ロータリークラブが構築できればと、考えています。  
 その為には、奉仕活動の充実。

国際奉仕活動としては、①地区補助金を活用させて頂い  
 てのカンボジアの学校へ衛生奉仕事業の展開 ②キャン  
 ヘルプタイランドへの協力 ③ポリオ撲滅への協力  
 社会奉仕事業では、①東山植物園への「オニバス贈呈」  
 の計画推進 ②東山動物園への奉仕活動、他、多彩に奉  
 仕活動を展開してまいります。

2年後には当クラブは「創立40周年事業」、「I.M.のホ  
 ストクラブ」が予定されています。今から大谷恩エレクト、  
 松岡多加倫副幹事、理事役員の方々と相談を始めたい  
 と考えております。皆様の御協力、よろしくお願い申し  
 上げます。

### ◆直前会長、直前幹事へ 記念品贈呈



鈴木前会長、太田前幹事 1年間お疲れ様でした。

## 前年度皆出席者報告 / 林前会場設営委員長より

☆ホームクラブ 100%出席 鈴木 聖三 君



ホームクラブ 100%出席おめでとうございます

### 《2018—2019年度皆出席者》

- 35年 堀江 宏輝 君
- 30年 山本 眞輔 君
- 20年 萩原喜代子さん 伊藤 健文 君  
谷口 優 君
- 17年 樫尾 富二 君
- 15年 池森 由幸 君
- 11年 鈴木 聖三 君 足立 一郎 君
- 10年 大谷 恩 君
- 6年 太田 和孝 君
- 2年 長谷川 亨 君
- 1年 河合 隆史 君 志水ひろみさん



30年皆出席  
山本君



20年皆出席 伊藤君 萩原さん 谷口君



17年皆出席 樫尾君



11年皆出席 鈴木君 足立君



10年皆出席  
大谷君



6年皆出席 太田君 / 2年皆出席 長谷川君  
1年皆出席 志水さん 河合君



◆前年度ニコボックス報告

堀江委員長に代わり萩原副委員長より



1年間ニコボックスにご協力いただき誠に有難うございました。  
目標額 300 万に対し 3,181,700 円のご芳志をいただきました。  
またニコボックス委員会の皆様にも大変お世話になりました。重ね御礼申し上げます。

◆前年度ガバナー特別賞

米山記念奨学事業部門においてガバナー特別賞をいただきました

**ガバナー特別賞**  
米山記念奨学事業部門

名古屋千種ロータリークラブ 殿

貴クラブは  
下記の実績を通じて  
ロータリーの発展に多大に寄与されました  
よってその功績を称え  
ここに表彰いたします

①クラブ一人平均2万円以上の寄付額を達成  
②クラブ特別寄付率80%以上を達成

Rotary

**ニコボックス**

藤田 千津子/お久しぶりです

朝倉 寿宜/入会から間もなく1年になります。初めて例会に参加させて頂いたのは誕生日の翌日でした。お祝い頂ける日を迎え感無量です。本年度も宜しくお願い致します。 会員誕生日お祝い

伊藤 健文/本日より会長を務めさせていただきます。皆様ご協力の程よろしくお祈り致します。

小林 英毅/伊藤会長、長谷川幹事、今期1年宜しくお願いします。

宮尾 紘司/IH号の門出を祝って!最初からヒートアップしないように! Bon Voyage!

志水 ひろみ/今年度親睦委員長を拝命の志水ひろみです。会員皆様の距離感を縮め、お互いの理解を深められるよう務めさせていただきます。会員皆様のアドバイスを賜りたく存じます。よろしくお祈りします。 会員誕生日お祝い

鈴木 聖三/伊藤船長と長谷川機関士の伊藤丸が出航します。今後のご活躍をご祈念申し上げ、おめでとうとお祝い申し上げます。

碓氷 美佳/今年度ニコボックス委員長を務めさせていただきます。より活発なより円滑なクラブ奉仕活動を進めていくため、頑張ってください!! 皆様のご協力を心よりお願い申し上げます。

大谷 恩 会員誕生日お祝い

笹野 義春 会員誕生日お祝い

足立 一郎 福井 浩道 萩原喜代子

長谷川 亨 林 永芳 河合 隆史

川本 裕之 牧野登志子 柵木 充明

松岡多加倫 大橋 幹夫 太田 和孝

笹野 義春 谷口 優 舎人 経昭

和田 正敏 渡邊 源市 山本 眞輔

吉田 玄

新年度 伊藤会長 長谷川幹事の船出を祝って!

27件 合計 226,500円

お知らせ

☆他クラブ例会場および事務局移転のお知らせ☆  
7/1より

**名古屋名東ロータリークラブ**

例会場 名古屋マリオットアソシアホテル

ビジターフィー 4,350円

事務局 名古屋マリオットアソシアホテル

2204号室

TEL 052-433-8146 / FAX 052-433-8147

**名古屋名北ロータリークラブ**

事務局 名古屋市中区栄 4-6-40

岡崎ビル 2F

例会場は5月より名古屋東急ホテルに

変更されています

## ◇RI 会長メッセージ

2019-20 年度 RI 会長 MARK DANIEL MALONEY



マーク・ダニエル・マローニー

Decatur ロータリークラブ所属  
アラバマ州 (米国)

ロータリアンとロータリー家族の皆さん  
私は大の旅行好きです。ある地点からある地点への日常の移動でさえ楽しんで

ています。とはいえ、昨年、妻のゲイト私は、どんなに陽気な旅人でもお気楽ではられないような経験をしました。前の晩に初めて知ったホテルで目覚め、もう旅行は終わっているはずその日、立ち寄る予定はなかつた空港で6時間も待たなければならぬという目に遭いました。全くツイていない日でした。ニューヨーク市の JFK 国際空港で待っている間、妻とターミナルで人間観察をしました。それぞれのゲートで、それぞれの目的地を見ながら、フライトを待っている人々の集団を眺め、ターミナルの端から端まで歩きました。どのゲートにも、人々の島がありました。コンコースの中央を行けばそこはニューヨークで、一つの流れの中を皆と同じ方向に進んでいきます。しかし、方向を変えたとその流れから離れ、島にたどり着きます。そこはすでにデリーやパリ、テルアビブなのです。空港散策に出た時、私は内心、「こんなにさまざまな人が、さまざまな国から、一つの場所に集まっているなんて。まるでロータリーみたいだ」と思いました。しかし、ゲートをいくつも通り過ぎていくうちに、あることに気付きました。ロータリーとは全く違っていただけです。ある流れにいる人は皆、ある一つの島に向かっています。そして島は島であり続けます。台北に向かう人たち同士は話をするかもしれませんが、カイロやラゴスに向かう人々に話し掛けはしないのです。

それに比べて、ロータリーはどうでしょうか。ロータリーは私たちが違いを超えて、深く、有意義な形でつながることを可能にしてくれます。ロータリーに入らなければ出会えなかつたような人々、思ってもみなかったほど自分に似ている人々につなげてくれます。地域社会や仕事上の機会、私たちの支援を必要としている人々につなげてくれます。そういったつながりこそがロータリーの経験を生み出していくものであり、JFK 空港でコンコースを歩くこととは大きく異なります。ロータリーでは、誰一人として島で孤立したりしません。私たちが誰だろうと、どこ出身であろうと、何語を話そうと、どんな慣習であろうと、ロータリーでは皆が一緒です。私たちは互いにつながり合っています。地域社会の一員であり、また、クラブ会員というだけでなく、私たち皆が属する、地球全体の共同体の一員なのです。このつながりこそ、ロータリーの経験の核となるものです。これこそ、私たちをロータリーへと導いたものなのです。これこそ、私たちがロータリーを続ける理由です。ロータリーが世界をつなぐ中、ロータリアンの仲間と一緒に、この旅路をたどりませんか。

## ガバナーの横顔

第 2760 地区 伊藤靖祐ガバナー (江南 RC)



## みんなハロー！

江南 RC 創立以来、2 人目のガバナーとなる伊藤さんと私は、クラブで会長・幹事という問柄以前に、青年会議所時代の先輩・後輩にも当たり、30 代からの付き合いです。

伊藤さんは、某有名商社に勤務していた関係で、海外勤務を長年にわたり経験した、いわゆるスーパーエリート。30 代後半に地元に戻り、家業を承継してからも積極的に事業規模拡大に注力し、施設の数も大幅に増やしたと聞いています。

そんな伊藤さんの性格を、一言で表すなら「熱さとクールさを兼ね備えた人」でしょう。何事に対しても常に真正面から向き合い、時には熱く語り、時には冷静に相手の話に耳を傾けます。判断を迫られる事柄に対しては、まさに一を聞いて十を知る理解力で分析し、判断します。そうした際の決断する勇気、その決断力は、学生時代まで続けていた剣道を通して培われたものであろうと推測します。

一方では、優れた決断力があるが故に、冷徹だと誤解を受けることがあります。そんな時、私はこう解説します。

「伊藤さんは決して冷たい人ではありません！むしろ、とても明るくお茶目で、たまに子どもっぽさも見える人柄です。雰囲気暗く沈滞ムードに包まれている場面では、率先して『みんなハロー！』と声を掛け、場を和ませるなど、誰よりも明るく周りを気遣う人なのです！」と。

江南 RC 南村朋幸

職業分類 — 幼稚園

1959 年 11 月 1 日生 (学) 聖英学園理事長

2001 年 江南 RC 入会

MPHF ベネファクター 米山功労者

Rotary 